

# EL CABALLITO

## Intensifica presencia la Guardia Nacional en Tláhuac

:::: Los elementos de la Guardia Nacional que estaban realizando tareas en la alcaldía Tláhuac, gobernada por la morenista **Berenice Hernández**, intensificarán su presencia. Nos comentan que, por ejemplo, si sólo era un recorrido en una zona de alta incidencia delictiva,



FOTOS: TOMADAS DE TWITTER

**Berenice Hernández**

ahora serán más en la misma área, lo cual no significa el aumento de efectivos. Entre las zonas donde habrá reforzamiento están los operativos de pasajero seguro. Todo esto, nos dicen, es para tareas preventiva y de vigilancia y porque la Guardia Nacional ha sido bien recibida en la demarcación por la población.

Otras voces comentan que es positiva la presencia porque todavía hay bandas criminales, supuestamente ligadas al conocido *Cártel de Tláhuac*. Así que aquí la Guardia Nacional sí intensifica la presencia.

## Candiles de la calle y oscuridad en el Congreso

:::: Nos comentan que quienes están desesperados son los trabajadores del Canal de Televisión del Congreso de la Ciudad de México, pues les parece extraño y una falta de atención institucional que no se hayan renovado sus contratos correspondientes a los meses de abril y mayo, y que tampoco haya certezas sobre los meses venideros. Nos dicen que para los trabajadores del Congreso, **Diego Saturno**, titular del área, ha dejado de ser un interlocutor válido, pues les anunció que habría reducción de salarios y despidos, atribuyéndole a las pláticas que asegura haber sostenido con las diputadas **Guadalupe Morales** y **Martha Ávila**. ¿Será que ellas lo saben? Los trabajadores, nos aseguran, se dijeron confiados en que, desde sus atribuciones y compromisos, los diputados se mostrarán sensibles ante esta situación.

## Se agudiza crisis de agua en Atizapán de Zaragoza

:::: La crisis por el abastecimiento de agua en el municipio de Atizapán de Zaragoza se agudizó. Al menos así lo deja ver el edil panista **Pedro Rodríguez**, quien llegó por el



**Pedro Rodríguez**

PAN-PRI-PRD, en un mensaje que difundió en redes sociales, donde pide a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y a la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM) que le regresen el agua que se les ha recortado en el último año y que ha provocado que muchas familias padezcan escasez.

Tras asegurar que hay una severa crisis derivado de la sequía del Sistema Cutzamala, el panista advirtió que se sumará a las acciones ciudadanas para exigir que llegue más agua al ayuntamiento.

